

ENCORE SFX Palette mit 10 Farben

ENCORE SFX Palette with 10 colors

Art. 220.79.AP-EN-SFX



Diese Auswahl an 6 Hauptfarben und 4 Spezialeffektfarben erlauben es, jede Art von Hautdefekt oder Wunde, inklusive frischem oder getrocknetem Blut, Schnitte, Blutergüsse, Verbrennungen, Schrammen, Narben, Prellugnen und Hautalterung zu kreieren. ENCORE-Paletten verfügen über einen integrierten Magnetboden, der es ermöglicht, einzelne Farbtöpfchen herauszulösen, einfach auszuwechseln oder Farben nach Wunsch zusammenzustellen und bequem einzelne Farben nachzubestellen. ENCORE steht für eine hohe Festigkeit, starke Pigmentierung und eine grosse Farbauswahl. Die Farben können mit 99%igem Alkohol oder kosmetischem Alkohol angelöst werden.

This edition consists of 6 primary and 4 SFX colors designed to create all sorts of skin effects including fresh and dried blood, cuts, bruises, burns, scars, skin irritations, black eyes, veins, contusions, weathering fx etc.

ENCORE palettes come standard in a proprietary case with a built-in magnetic platform allowing for personalized color selection and a convenient restocking of individual ready to go refills. ENCORE palettes provide durability, high pigmentation and a wide selection of colors. They come with make-up that is activated with 99% alcohol or a cosmetic grade alcohol.

Marke/Brand: European Body Art

Preis/Price: 89.35 CHF (inkl. 7.7% MwSt. / incl. 7.7% VAT)
exkl. Versandkosten / excl. shipping costs

Lieferzeit / Time for delivery: 2 - 3 Tage / 2 - 3 days

Hauptsitz Head Office

Atelier Bassi AG
Grundstrasse 6
6343 Rötter
Switzerland

Lieferadresse & Shop
Shipping Address & Shop

Atelier Bassi AG
Fabrikstrasse 10
9470 Buchs
Switzerland

Phone: +41 43 311 70 20
Fax: +41 43 311 70 25

info@atelierbassi.com
www.atelierbassi.com